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Autorità, Ospiti, Colleghe e Colleghi, 

 

A tutti voi il mio più caloroso benvenuto e sentito ringraziamento per essere 

qui con noi. 

Ieri la nostra Assemblea privata ha eletto il nuovo Presidente di ANITA, 

Riccardo Morelli, che ho avuto al fianco in questi anni come Vice 

Presidente e che sarà alla guida dell’Associazione per i prossimi quattro 

anni. 

Essere Presidente di ANITA è stato per me motivo di grande orgoglio ed è 

stata un’esperienza intensa, che mi ha accresciuto professionalmente e, 

soprattutto, umanamente. 

Ho sempre portato avanti gli interessi di settore con una visione d’insieme 

non perdendo d’occhio l’interesse generale economico e sociale del Paese 

intero. 

Sono sempre stato convinto che l’attività della logistica e del trasporto è 

fondamentale per un sistema economico e sociale di un Paese - e il periodo 

pandemico del COVID lo ha dimostrato – ed è essenziale per la 

competitività dei prodotti nazionali sui mercati internazionali e che aziende 

di trasporto e di logistica forti, professionali e competenti sono un valore per 

il Paese. 

Con questo spirito ho cercato di dare impulso all’attività della nostra 

Associazione. 
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Ora tocca a te Riccardo portare avanti le sorti della nostra Associazione.  

Da come ti conosco, sono sicuro e certo che svolgerai il tuo ruolo con 

competenza, passione ed entusiasmo! 

 

In questi anni, alcuni dei quali particolarmente difficili, ho incontrato 

tantissimi colleghi e persone del mondo politico, sindacale e associativo, 

con cui ho condiviso idee, visioni e progetti. 

Non sempre le idee collimavano, ma il confronto con altre idee e le 

esperienze fatte erano sempre fonte di grosse soddisfazioni e arricchimento 

personale. Non voglio dimenticare nessuno e così ringrazio e saluto 

affettuosamente tutti. 

Le colleghe e i colleghi imprenditori, con l’auspicio di essere stato per loro 

un buon Presidente. 

I colleghi delle altre Associazioni, con i quali mi sono sempre confrontato 

con lealtà e trasparenza, senza mai sottrarmi al dialogo. Gli amici del 

sindacato, con i quali abbiamo chiuso due rinnovi del contratto di lavoro, 

con discussioni a volte accese, ma sempre in un clima positivo e costruttivo. 

Gli interlocutori istituzionali, tantissimi, che si sono succeduti in questi 

anni, segnati da 7 Ministri dei trasporti, 6 Governi, 3 elezioni politiche e 2 

Europee. Con ciascuno di loro ho lavorato per il bene comune della 

categoria, ma sempre con uno sguardo attento verso il bene collettivo del 

Paese, convinto del ruolo strategico del trasporto e la logistica per 

l’economia e la vita dell’Italia. 
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Un ringraziamento agli amici del Ministero dell’interno. Al Direttore 

Centrale Prefetto Stradiotto e al Direttore del Servizio Polizia Stradale 

Mastrapasqua con cui condividiamo i valori della sicurezza stradale e della 

legalità. Al Prefetto Sgalla, per il legame che ha mantenuto con 

l’Associazione e il settore. 

Indirizzo poi il ringraziamento più sentito ai dirigenti e ai funzionari del 

MIT. In particolare, a Maria Teresa Di Matteo, Capo del Dipartimento per 

la mobilità sostenibile e prezioso Vice Capo di Gabinetto, che segue il 

settore con grande competenza, dedizione ed equilibrio.  Un sentito grazie 

anche a Enrico Finocchi, Presidente del nostro Albo, che sta portando 

avanti con competenza e tenacia temi a me cari: quello della regolarità del 

settore e la valorizzazione dell’immagine della categoria verso l’opinione 

pubblica. 

Al Ministro Salvini va tutto il mio apprezzamento per aver preso così a 

cuore l’annosa controversia con l’Austria per il Brennero. Nessun altro 

Ministro prima di lui era intervenuto a tutela dell’Italia in maniera così forte 

e incisiva e su questo punto sono pronto a dare tutto il mio personale 

appoggio, visto che continuerò a essere il referente di ANITA per il 

Brennero. 

Ringrazio infine i Viceministri Bignami e Rixi, per aver aperto un canale 

attento e stabile di interlocuzione con la categoria. 
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A questo punto, sperando di non aver dimenticato nessuno, chiamo sul palco 

il nuovo Presidente di ANITA, Riccardo Morelli al quale faccio i miei 

migliori auguri per tanti successi e auguro buon lavoro!  

Riccardo, con il passaggio di questa Campanella, che io non ho mai voluto 

utilizzare, ma che ritengo uno strumento importante per le conduzioni dei 

vari consigli e varie riunioni di associazione, ti ringrazio in nome di tutti di 

avere accettato questo importante impegno per il bene della ns associazione 

e dell’intera categoria! 

 

 


